
 

 

 

 

 

 

 

第 1937 回例会  

平成 29 年 12 月 11 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 パストガバナー 辻  秀 和 様 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「奉仕の理想」 

３．ゲスト紹介      パストガバナー  辻  秀和 様 

４．ビジター紹介    海南ＲＣ       名手  聡 様 

５．出席報告 

会員総数 41 名   出席者数 20 名 

  出席率 48.78 ％  前回修正出席率 75.61 ％ 

 

６．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。無事

年次総会も終了し、会員のみ

なさまのご協力ありがとう

ございました。次年度の役員

の皆様、協力して頑張ってほ

しいと思います。よろしくお

願いします。 

昨日、情報規定委員長会議、

出席の山名さん、ご苦労さま

でした。 

さて、昨日うれしいことがありました。歯科医師会

のゴルフコンペが昨日橋本カントリークラブであっ

たのですが、私の幹事の 2 年の任期がやっと終わり、

土曜日には幹事慰労会もありつい飲み過ぎましたが

本当に楽しい時間でした。 

さて、本日のゲスト卓話はパストガバナーの辻 秀

和様です。ようこそおいで下さいました。私はツジパ

ストガバナーとの出会いから 10 年以上になります。

私が地区のローターアクト委員長の時、任期は 3年で

したが、毎年年 1回委員長の各ローターアクトクラブ

の公式訪問がありまして、辻パストガバナーの自宅が

河内長野RACの例会場でしたので3回訪問した事があ

ります。なつかしい思いがします。辻ガバナーの時私

は地区幹事としてそばで応援団として見守っていま

したが、あの地区の混乱した状況の中で本当に忍耐力

とロータリーを愛する気持ちがあったからこそ今の

正常化につながったと思います。本当にご苦労さまで

した。又皆さんはご存じないと思いますが、谷脇さん

のご尽力も大変なものでしてあらためて感謝申し上

げます。 

辻パストガバナーは、ロータリーの活動の実績も十

分ですのでロータリーの楽しみ方やロータリアンと

しての生き方など今日は色々なお話が聞けると思い

ますのでどうかよろしくお願いします。 

 

７．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ  

粉河ＲＣ   12 月 20 日（水）→12 月 20 日（水） 

18:00～ スターゲイトホテル 

（忘年家族例会） 

田辺東ＲＣ  1 月 10 日（水）→1月 10 日（水） 

18:00～ ガーデンホテル ハナヨ 

（新年家族会） 

岩出ＲＣ   1 月 11 日（木）→1月 11 日（木） 

12:30～ 山崎神社（岩出市金池） 

1 月 18 日（木）→1月 18 日（木） 

職場見学（岡崎交通センター） 

和歌山北ＲＣ 1 月 15 日（月）→1月 9日（火） 

12:30～ ルミエール華月殿 

（新年初例会） 

○例会休会のお知らせ 

 粉河ＲＣ    12 月 27 日（水） 

 和歌山城南ＲＣ 12 月 28 日（木） 1 月 4 日（木） 

 岩出ＲＣ    12 月 28 日（木） 1 月 4 日（木） 

 和歌山中ＲＣ   1 月 5 日（金） 

 

８．ゲスト卓話 

 皆さん、今日は。海南東ＲＣ

の皆様には、ガバナー年度で大

変お世話になりました。改めて

御礼申し上げます。また、貴ク

ラブとはご縁があり、記念事業

の石碑を建てさせていただき、

以前からお世話になっており

ます。 

 さて、本日の卓話ですが、現

在、パストガバナーとなり、時間的な余裕もでき、家

業に励んでいます。私は生涯現役を貫きたいと思って

おります。 

No.1937

ＲＩ会長 イアン H.S.ライズリ 会長 中西 秀文    幹事 阪口 洋一   ＳＡＡ：前田 克仁 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n

四つのテスト 言行はこれにてらしてから 

①真実かどうか  ③好意と友情を深められるか 
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 

事務所 〒642-0002  
海南市日方 1294 (海南商工会議所 4F) 
TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266 

http://www.kainaneast-rc.jp   E-mail：info@kainaneast-rc.jp 



最近の出来事では、幾つか海外に行ってきました。

ブータン、カナダ、マレーシア、ネパール、インドと

ロータリー関係もあり、訪問しました。今日は、その

中のネパールとブータンでの出来事をお話させてい

ただきます。まず、ネパールは同期の親しいガバナー

が現地で活躍されていることから、訪問しました。丁

度、霊園の設計を頼まれ、各地を見てきました。ネパ

ールの南部タライ平原にある小さな村、ルンビニ。仏

教の開祖のお釈迦様が生まれたとされる地で、仏教の

八大聖地の 1つです。また、インド周辺では、仏像の

発祥の地と言われているガンダーラ地方などです。イ

ンドではカースト制度があり、職業は生まれながら決

められてしまいます。石材業の職人は先祖代々、石工

職人です。問題もありますが、良いところは確実に伝

統技術が継承されます。 

次にブータンについ

て、お話します。先にお

話したネパールとブー

タンは国際ロータリー

第 3292 地区で、そのブ

ータンで地区大会があ

り、招待状を頂きました。

幸福の国で有名です。面積は九州位で、人口は 70 万

人。標高が高く、200ｍ～7550ｍとなっています。9

割が農民で自給自足の生活です。国教は仏教で、民族

はチベット系 8 割、ネパール系 2 割となっています。 

入国にはビザが必

要で、飛行機は国営の

ブータン航空のみに

なっています。このた

め、バンコクで乗換え、

ブータン航空の飛行

機でパロ空港に行き

ます。着陸後はバスで

首都のティンプーへ行きますが、険しい崖道でガード

レースもありません。恐い思いをして、やっと到着し

ました。ブータンは GNP が世界 164 位、国の幸福度

GNH は 8 位で、国民の

幸福を国家の指標と

して打ち出し，世界中

から熱い視線を集め

ました。2011 年に来日

したケサル国王と王

妃には子どもが誕生

していました。地区大

会では、入国の関係で

ネパールのガバナー

が欠席となりました

が、なんとか開催し、

終えることができま

した。時間の関係で全

てお話できませんが、

貴重な体験をしてき

ました。皆さんの機会があれば是非、行かれてはいか

がでしょうか。 

８．閉会点鐘 

次回例会 

第 1938 回 平成 29 年 12 月 18 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

エフビットコミュニケーションズ（株） 

大阪支店長 福田 昌弘 様 

「電力自由化によるコスト削減」 

 

 
 

 

辻  秀和 様  本日、お招きいただき有難うござ

います。 

谷脇 良樹 君  辻さん、ようこそお出で下さいま

した。卓話宜しく 
山東 剛一 君  辻パストガバナーに卓話のご無理

お願いしました。 
寺下  卓 君  辻ＰＧ、ようこそお出で下さいま

した。本日、卓話宜しくお願いし

ます。 
中西 秀文 君  辻様 本日は卓話宜しくお願いい

たします。 
阪口 洋一 君       〃 
前田 克仁 君       〃 
上中 嗣郎 君  長期欠席しました。 
土井 元司 君  昨日 久しぶりに子供夫婦と孫と

会食しました。孫）小学５年生で

尼崎市少年音楽隊に入隊して、昨

日演奏会を見て感激しました。 
田岡 郁敏 君    土曜日に歯科医療懇談会があり、

那賀支部の方から、中西会長の酒

好きの話が出ました。 
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